

Besuch bei der Dienstagsgruppe

Bürgermeister Hollemann und Ortsbaumeisterin Monauni beim Heimat- und Geschichtsverein

Denzlingen. Vor Kurzem besuchte Bürgermeister Markus Hollemann zusammen mit Ortsbaumeisterin Helga Monauni das Heimatmuseum Heimethues.

Dort ließen sie sich von den Arbeiten der so genannten Dienstagsgruppe des Vereins durch die Räume der Museums-Scheune führen und waren erneut erstaunt, was der Verein an Raritäten gesammelt hat.

Die Museumsscheune wird regelmäßig von Schulklassen, Klaskentreffen, Geburtstagsfeiernden und Kindergärten gerne besucht, wobei den Teilnehmern die in früheren Zeiten harte Arbeit der Bauern und Hausfrauen anhand der vorhandenen Einrichtung und Gegenstände erklärt wird.

Monauni zeigte großes Interesse und ließ sich als neue Ortsbaumeisterin und damit Verantwortliche für die gemeindeeigenen Gebäude über die Arbeitsweise der Dienst-



Die Mitarbeiter der Dienstagsgruppe zusammen mit Helga Monauni und Bürgermeister Markus Hollemann (dritter von rechts).

tagsgruppe informieren. Der Besuch wurde durch ein herzhaftes Mittagessen, das Bürgermeister und Gemeinde als Dankeschön an die Mitarbeiter der Dienstagsgruppe für deren Arbeit stiftete, abge-

rundet. Bei den Gesprächen wurde auch die räumlich nicht ausreichende Ausstellungsfläche besprochen. Wünschenswert wäre eine Erweiterung der Scheune, um weitere Exponate ausstellen zu können. Holle-

mann dankte den Mitarbeitern der Dienstagsgruppe für ihren ehrenamtlichen Einsatz und wünschte der Gruppe weiterhin frohes Schaffen zum Wohle des Vereins und der Bürger der Gemeinde Denzlingen.